



ROZONES

Treviño gana acceso a expediente

Y el que acaba de obtener un resolutivo judicial relevante en su favor fue el exdirector de Pemex, **Carlos Treviño**. Porque resulta que un tribunal federal ordenó que se le entregue el expediente de la acusación de la FGR en su contra, el cual se basa en señalamientos que hizo el hoy preso **Emilio Lozoya**. A Treviño se le habían negado en instancias previas esos oficios que derivaron en una orden de aprehensión, ha reportado el periodista **Arturo Ángel**. "Los agravios planteados por la parte recurrente son fundados. Esto es así porque el quejoso tiene carácter de imputado en la causa penal de origen, entonces debe permitírsele el acceso a esa causa y respetar a su legítimo ejercicio en su defensa. Por ende, la jueza de amparo debe autorizar el acceso y expedición de constancias", determinó el tribunal.

El PT jala las barbas

Así que el Partido del Trabajo decidió jalarle las barbas al tigre, al amagar con romper la alianza Seguimos Haciendo Historia en Nuevo León. La amenaza fue lanzada ayer por un grupo encabezado nada menos que por **Guadalupe Rodríguez**, quien para más señas es la "camarada Lupita", la esposa del dirigente nacional del PT, **Alberto Anaya**. Los petistas advirtieron que irán solos en esta entidad si no se rectifica el convenio de la coalición, en la que participan Morena y el PVEM. El acuerdo establece la postulación de candidaturas comunes en 27 municipios y 18 distritos, pero el PT quiere que lo anterior se dé en los 51 Ayuntamientos y en los 26 distritos locales. Hay quien no olvida que Nuevo León es la cuna del PT, por lo que, en teoría, su capacidad de producir votos cuenta. Pero otros piensan que con ese amago, Lupita y su marido están jugando con fuego. Uf.

Conservadoras de Morena

Resulta que en Morelos, algunas diputadas de Morena resultaron más panistas que el PAN. Y es que es difícil entender la actitud de las legisladoras **Mirna Zavala** y **Macrina Vallejo**, quienes facilitaron que el Congreso local desechara una iniciativa sobre despenalización del aborto. La primera abandonó la sesión en los momentos en que se iba a votar y la segunda se abstuvo. Y como dijo la autora de la propuesta, **Edi Margarita Soriano**, no le extrañó la postura en contra del PAN, pero sí le desconcertó la actitud de sus compañeras de la bancada guinda. Y es que dos mujeres bloquearon una reforma tendiente a garantizar los derechos reproductivos de las mujeres. Mucho tendrán que explicar, nos dicen, las dos legisladoras morenistas a colectivos feministas y a figuras de Morena que en distintos foros defienden una agenda progresista, contra la cual actuaron ayer.

Los primeros en saludar

Con la novedad de que, después de que la bancada de Movimiento Ciudadano armó todo un debate en torno a la designación de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tras no aceptar el acuerdo que le propuso Morena en el Senado para concretar esa designación e incluso la madrugada de ayer, a la hora de votar, anunció hasta con carteles su rechazo a la terna del Presidente, fue ayer mismo en la tarde que varios senadores naranjas se formaron en la fila para felicitar a **Lenia Batres**, quien será el relevo de **Arturo Zaldívar** en el pleno del máximo tribunal del país. Nos aseguran que, luego de que la elegida rindió protesta ante el pleno de la Cámara alta, los senadores se apuntaron en las saluciones. Y resulta que los del partido naranja no se quedaron atrás y fueron a buscarla casi hasta la salida para felicitarla por su nueva encomienda. ¿Qué tal?



Choque en el INE

Así que no sólo en el Tribunal Electoral hay bloques que están en plena confrontación. También en el INE, nos comentan, saben cavar trincheras y lanzarse misil. Y es que, nos adelantan, hoy se volverá a ver que en esa institución en gran medida por la existencia de los mencionados bloques la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, no ha podido hasta ahora completar nombramientos en áreas clave de instituto, entre ellas la más importante de todas que es la Secretaría Ejecutiva. Nos aseguran que, muestra de las diferencias que prevalecen entre consejeros, hoy se presentarán dos propuestas: una en la que se pedirá que se le den facilidades a Taddei para acometer los nombramientos que faltan, y otra en sentido opuesto para ponerle más candados. Va a estar bueno el choque, nos dicen. Así que pendientes.

¿Noruega y Suecia son países diferentes o no?

Con la novedad de que al flamante embajador de México en Noruega, **Omar Fayad**, le dieron ayer una exhibida en las benditas redes que, como se sabe, no perdonan una. Y es que resulta que el exgobernador de Hidalgo que apenas el miércoles fue ratificado por el Senado publicó un mensaje en la red social "X" en el que daba cuenta de algunos de los propósitos que buscará cumplir en el país europeo, pero resulta que se confundió de país! "Mi plan incluye misiones comerciales, apoyo a empresas mexicanas en eventos de negocios y el impulso de vínculos comerciales con Suecia". Sí, escribió Suecia en vez de Noruega, plaza a la que fue realmente destinado. El funcionario que en días pasados también reconoció que la verdad, la verdad, la verdad no tenía mérito alguno para asumir el cargo, nos cuentan, después borró el mensaje de la pifia. Uf.